

01/01/2008 - **Des fiançailles à Saint-Omer et le mariage à Blendecques**

Je viens de mettre à jour [mon arbre sur Geneanet](#). La semaine dernière, quelques jours après avoir trouvé l'acte de naissance d'Antoinette CLEUET, j'ai, en effet, découvert à la bibliothèque de Saint-Omer son mariage à Blendecques avec Jacques TARTARE. En comparant mes données Geneanet avec celles de sa base, l'un des habitués de la bibliothèque m'indiqua qu'il avait dans sa base le mariage, le 22/06/1651, à Blendecques de Jacques TARTARE et d'Antoinette CLEM. Comme je disposais d'une copie des actes de mariage de Blendecques, j'ai aussitôt regardé. Il fallait lire CLEUET et non pas CLEM. Cette erreur provient du premier relevé, qui a été fait des BMS de Blendecques. Comme il y avait aussi des CLEM à Blendecques, les deux patronymes avaient été confondus.

En regardant chez moi, la photo du registre, je constatai qu'en plus de l'acte de mariage, il y avait aussi une [mention sur les fiançailles](#) à la paroisse Ste-Aldegonde de Saint-Omer. J'avais déjà trouvé ces fiançailles dans le relevé de Philippe DERIEUX ; mais, suite au transfert de la gestion de mon arbre généalogique sur Geneanet, j'en avais oublié la date... Lors d'une prochaine visite à la bibliothèque, il faudra que je regarde le registre de Ste-Aldegonde.

L'analyse des naissances de Blendecques montre une forte diminution en 1650 : Antoinette était-elle réfugiée à Saint-Omer du fait des attaques des Français ? (A l'époque, Saint-Omer dépendait du roi d'Espagne, héritier des ducs de Bourgogne.)

Bernard CHOVAUX
<http://bchovaux.fr/>